

Strube-Feldtage 2020 im Internet

Besuchen Sie unseren Feldtag für einmal bequem von zu Hause aus.

In einigen Videos können Sie sich trotz Coronaregeln sicher und zeitnah die besten Eindrücke aus den Versuchsfeldern von Strube anschauen. Ihnen Allen und insbesondere den Landwirten aus Aarwangen, Bachs und Warth, die uns Ihr Feld für die Versuchsbesichtigung zur Verfügung gestellt haben, fehlt die direkte Begegnung mit den Berufskollegen sehr. Dafür werden wir Ihnen zu einem späteren Zeitpunkt mit einer geplanten Liveschaltung zu unserem Experten nochmals die neusten Trends und Empfehlungen zur Lage rund um den Anbau von Zuckerrüben präsentieren. Sie werden auch die Möglichkeit erhalten, eigene Fragen einzubringen.

[Weiter zu den Videos](#)

